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Общие сведения



Статья 31. Отчет депутата 
представительного органа городского 
округа

 

1. Депутат представительного органа 
городского округа обязан не реже одного раза 
в полгода отчитываться о своей 
деятельности перед избирателями 
избирательного округа, в котором он был 
избран.

Устав Сосновоборского городского 
округа округ Ленинградской области



• ежемесячно в каждый второй четверг 
месяца в школе № 2 (пом. 
учительской)

• прием от фракции согласно графика, 
опубликованного в газете «Маяк» – 1 раз в 
месяц в каб.327 администрации

Прием депутата 



 

Всего принято заявлений:

• 2014 год – 23
• 2015 год – 50 
• 2016 год – 30

• 2017 год – 26  

Заявления рассмотрены и направлены ответы
(1 обращение  в работе)



Общие сведения

Общегородские вопросы



Были внесены предложения как по структуре 
документа, так и по содержанию 

СТРАТЕГИЯ 
РАЗВИТИЯ 50+



«СИНИЕ ЗАБОРЫ» ГОРОДА
Рынок «Эвридика»

Сейчас место действующего инвестора в договоре с администрацией готова занять, при 
определенных условиях, другая организация — ООО «Дипломат Девелопмент».
Есть прошедший госэкспертизу проект двухэтажного здания общей площадью 4800 кв.м, которое 
может быть возведено на фундаменте «Эвридики» в течение 2,5—3 лет и введено в эксплуатацию. 
Речь идет о двухэтажном здании: на первом этаже разместится продуктовый рынок со 
встроенными помещениями, на втором - вещевой рынок, кафе,  различные объекты бытовых услуг 
и т.п. 



«Галактика»

«СИНИЕ ЗАБОРЫ» ГОРОДА



Компания N-System, выигравшая 
муниципальный конкурс, представила 
эскизы детского сада на 240 мест.

В проекте будет применена 
нестандартная планировка и 
предусмотрено использование 
экологичных материалов, отвечающих 
всем жестким нормативным 
требованиям, применяемых к данному 
типу зданий.

Проект нового сосновоборского 
детского сада может стать первым в 
России, получившим международный 
сертификат экологичности и 
энергоэффективности Green Zoom. 

ДЕТСКИЙ САД в 7 
мкр





ЛЬГОТЫ МАТЕРЯМ-ОДИНОЧКАМ

Депутатская комиссия по 
соцвопросам одобрила проект 
Натальи Воскресенской о 
внесении поправок в 
Социальный кодекс ЛО о 
включении матерей-одиночек 
в список региональных 
льготников. Решение было 
направлено в Правительство 
ЛО. Также администрации дано 
поручение сделать расчёт 
необходимого финансирования 
по количеству матерей-одиночек 
и сумме компенсации за 
непредоставление места в 
детских садах.



Многие жители жаловались на 
перебои в движении 
автобусов, особенно 
маршрутов № 2 и № 6

Вопрос сохранения СМУП АТП 
и постепенной модернизации 
автопарка был вынесен на 
Совет депутатов, однако 
конкурс выиграла другая 
компания, которая обещала 
качественно улучшить 
перевозки

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ТРАНСПОРТ



По трём обращениям жителей о необходимости установки ограждений 

на зеленые зоны придомовых территорий, чтобы избежать не 
санкционированных парковок машин, были направлены 

соответствующие запросы в управляющие компании 



ОГРАЖДЕНИЕ 
ГАЗОНОВ

В мае 2017 мной было направлено обращение 
в профильную комиссию Совета депутатов по 
архитектуре с предложением утвердить 
Программу установки ограждений по мере 
межевания территории, установить единый 
стандарт ограждений и подготовить 
типовые проекты. 
Глава администрации и КАГиЗ поддержали 
это предложение. 
Сначала депутаты проголосовали - за, затем 
некоторые изменили своё решение. Итог 
голосования таков: ЗА - Вдовин, Артемов, 
Алмазов. Воздержались - Кострова, 
Мартынова, Уваров. Решение не принято.



ДОСТУПНАЯ 
СРЕДА

Продолжаем бороться за реализацию доступной 
среды для инвалидов и маломобильной части 
населения. 

1. У ДК установлен новый пандус
2. Почта России (Героев 32) оборудована кнопкой 
вызова и пандусом с перилами 
3. Пенсионный фонд. Пандус признан 
несоответствующим нормативам. На заседании 
соцкомиссии было принято установление пандуса 
совместно с военкоматом 
4. В ДЮСШ не созданы условия для 
беспрепятственного доступа инвалидов и 
маломобильных групп населения - есть 
представление прокуратуры с требованием 
устранить нарушения.
Вопрос остаётся на депутатском контроле
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Общегородские вопросы

Работа на округе



   На нашем округе № 5 живут три участника Великой 
Отечественной войны и более 20 труженников тыла.
Участники ВОВ, проживающих на 5 округе - имена 
героев должны знать все (поэтому поздравлять 
ходила вместе со своими детьми):
Сучков Михаил Николаевич (брал Берлин, прошёл 
Румынию и Польшу)
Новосельцева Тамара Игнатьевна (окончила 
снайперскую школу, служила в артиллерийском полку 
по освобождению Севастополя, до этого воевала на 
Кавказе в районе родного Грозного против 
диверсионных групп)
Шабанов Василий Федорович.



Выборнова Нина Петровна – 
золотой знак отличия 
"НАЦИОНАЛЬНОЕ ДОСТОЯНИЕ" 



Проведена реновация школы № 2. Вопрос находился на контроле у 
депутата. Были продлены сроки сдачи спортивного зала



д/с «Кубик-рубик»



ТОС №5

На общественных слушаниях 
бюджета прозвучало , что на 
софинансирование проектов 
ТОС Администрация 
предусмотрела в бюджете 1 млн 
150 тыс., рассчитывая на 
максимальную сумму по 
заявкам, которые переданы в 
ЛО. В связи с выходом 3-ОЗ 
(15.01.2018 вступил в силу) – 
новая форма заявок. 
Максимальная сумма 3950 тыс. 
руб.



Идет подготовка планшетов на 
конкурс  архитектурных 

проектов Правительства ЛО

БУЛЬВАР «СОЛНЕЧНЫЙ»



Детская площадка на дюне в районе Космонавтов 18. 

Площадку не дали «закатать в асфальт»
По результатам прений, состоялось итоговое 
голосование. Абсолютным большинством 
поправка Натальи Воскресенской была 
поддержана: 13 депутатов "за", 3 "против", 2 
"воздержались". 



Осуществлена замена лифтов на 
Космонавтов 24. Приёмку осуществляли 
представители Ростехнадзора, Фонда 
капитального ремонта и администрации. 
Лифты итальянского производства, 
светлые, бесшумные с электронными 
панелями. 

НОВЫЕ 
ЛИФТЫ

В планах на 2018 год замена (ремонт) лифтов на 
Героев 6, Космонавтов 16 и Солнечной 25а
(Доп. Программа по капремонту)



Капитальный ремонт на 
Солнечной 25а начнется в 2019 
году.
Согласно информации на 
официальном сайте фонда, 
запланированы работы по 
ремонту подвальных 
помещений, относящихся к 
общему имуществу 
многоквартирного дома; 
ремонт крыши (890 кв.м) и 
ремонт фасада (3640 кв. м.)

Солнечная 25а



ОСВЕЩЕН
ИЕ

В 13 мкр осуществлен ремонт18 
опор освещения: восстановлены 
электрические кабели, 
установлены автоматы, крышки 
смотровых лючков.
В настоящее время заказаны 
светодиодные светильники. 
Документы проходят конкурсную 
процедуру, в марте месяце 
светильники будут установлены.



   
   Были расторгнуты договора с 

хозяевами гостиниц, 
располагавшихся на 1-3 этажах 
Космонавтов 22 и в  2017 было 
выделено  финансирование в 
объеме 841 тыс. руб. на 
проектирование для реконструкции 
трех этажей. Однако компания 
оказалась неблагонадежной, 
замечания к проекту не устранили и 
контракт был расторгнут, остаток 
средств перешел на 2018 год. При 
очередной корректировке бюджета 
будет конкурсная процедура по 
выбору нового исполнителя

Ул. Космонавтов 22



     В 2017 году проведена техническая экспертиза дома. Дом  был в 
Программе капремонта 2015 года. Профильный комитет 
правительства запросил ПИРы у Регионального оператора и обещал 
максимально ускорить сроки капремонта.

Ул. Космонавтов 24



Выбор УК –проблемный вопрос (представления комитета 
жилищного надзора)



установка шумовых полос во дворе домов 

Космонавтов 16-18-20 



Ул. Космонавтов, между домами 24 и 26 установлены в рамках 
проекта Комфортная среда, тренажеры и детский игровой комплекс. 



Осуществлен ямочный ремонт на проезде к дому N 23а по ул.
Солнечной. Насчёт возможности попасть в федеральную программу 
ремонта дворов и заменить дорожное покрытие - необходимо решение 
общего собрания собственников. 
Затем заявки пойдут в ЛО



Удалён сухостой по 
адресу Солнечная 23б 



По поводу отсутствия уличного освещения проезда на пути от ул. Космонавтов в 
районе Неопалимой Купины к дому N8 по пр.Героев вопрос выносился ещё 1,5 года 

назад на профильную комиссию. Тогда решили, что администрация должна составить 
поэтапный адресный план освещения города. Уже готовы проекты по некоторым 

микрорайонам. Но 8 мкр. согласно адресного плана попал по очереди только на 2019 
год. А пока советует администрация жителям - настойчиво добиваться чтобы УК 

хорошо следили за фасадным освещением(( 



Объезды округа
клумбы, которые организовали около дома 4 по проспекту Героев 
жительницы Емельянова и Смолина! 

У дома 8 по пр. Героев (там, где мы 
осенью поставили детскую 
площадку). Это все благодаря Юлии 
Семёновой - 



19 июля 2017 совет депутатов внёс изменения в решение "Об адресном плане 
реконструкции, ремонта и строительства новых пешеходных дорожек на территории 
города Сосновый Бор на 2016-2020 годы".

Напоминаю, что по округу N5 это:
П.10 строительство от ул. Солнечной 23а вдоль детской площадки и продолжение в 
лесной зоне
П.27 Ремонт дорожки посул Космонавтов, ведущей к ЦМСЧ-38
П.32 Строительство дорожки около д25 по ул. Солнечная - это мы уже сами с 
жителями построили
П.55 ремонт бородки вдоль ул.Солнечная от ДК Строительств до кругового движения 
УЦ ВМФ
П.56 Ремонт дорожки вдоль проезда с дороги по ул.солнечная к д. 23а по ул.Солнечная
П.57 Ремонт дорожки от бывшего кафе Гавань вдоль дома 14 по по. Героев к собору 
(внесла по просьбам жителей)
П.58 строительство дорожки от Солнечная 23а к ДК Строитель
А.59 строительство бородки вдоль да Кубик-Рубик на пути следования к Цмсч-38

Ремонт пешеходных 
дорожек



Ремонт дорожек 
Космонавтов18-20



   на 2018 год по нашему округу на замену 
(ремонт) лифтов попали в дополнительную 
программу по капремонту следующие дома:
Героев 6
Космонавтов 16
Солнечная 25а 

   По программе капитального ремонта домов 
в Сосновом Бору на 2018 год Вошёл дом с 
нашего округа - Солнечная 25 

.

Планы на 2018



Было направлено письмо в 
профильный комитет 
правительства ЛО с 
предложением: 

1) осуществить ремонт 
проезда

2) Передать проект в казну 
городу

Идет уточнение границ 
участков
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Работа на других округах



Отремонтирована подпорная стена ул. Красных Фортов 14 



Ровно полтора года жители дома 39 по ул.Молодежной мучались без лифта 
– вопрос решен



Выполнен запрос от жителей нашего города о необходимости реставрации 
объемных букв в названии ТЦ "Сосновый Бор", расположенного на ул. 50 лет 
Октября 16.
Это название - имя города и с учётом приближающегося его 45-летия, хотелось 
бы обновить вид вывески. Обратились к хозяевам здания.
Руководство ОАО "Сосновоборская торговля" откликнулось на пожелания 
жителей, а также руководство уточнило, что есть намерение "освежить" название 

не только на этом торговом центре, но и на ТЦ "Москва" и Ленинград". 



Установлены бетонные 
полусферы для 
ограничения въезда на 
газон во дворе 
Комсомольская 12-14. 
Осенью обратились 
жители данного двора с 
просьбой восстановить 
ограждение, чтобы не 
только облагородить 
внешний вид двора, но и 
обеспечить безопасность 
детей, играющих на 
детской площадке 



Отзывы



  Воскресенская Наталья Валерьевна 

5 – 10 – 62, 
8 (921) 857 – 69 – 74 
trc-vnv@laes.ru

   https://vk.com/okrugn5 - сайт округа № 5

Контакты


